

PSUV

Programa de gestión legislativo para el consejo del municipio

AndrésBello

Periodo 2014-2018

Nombre: Marcial Antonio Fernández Vásquez

CI: 19.643.772

Firma\_\_\_\_\_

#### 1) Herramientas fundamentales

Al bicentenario de la muerte del libertador simón bolívar, nuestra patria debe ser no solo, definitivamente libre, independiente y soberana, si no también debe haber

consolidado el socialismo bolivariano con la construcción de una patria donde reine la justicia social, la igualdad, la solidaridad, y el amor

- Impulsar al poder popular para la formación de las comunas.

Son herramientas fundamentales para el desarrollo de las comunidades

## 2) Salud.

- Se creara una red de farmacia social que funcione las 24 hora del día
- Promover la creación de la sala situacional de salud. Con la vinculación del poder popular

## 3) Seguridad

- Se incrementara el número de efectivos policiales para el resguardo de los ciudadanos
- Se impulsará la creación de una sala situacional de seguridad vinculado con el poder popular

## 4) Educación, cultura y deporte

- Se dotara las escuela en la parte tecnológica para el desarrollo de aprendizaje del niño, niña y adolescentes
- Se dotara las bibliotecas para el desarrollo de investigación y aprendizaje del niño niña y adolescentes
- Se apertura la casa de la cultura para generar talento a nuestra comunidades
- Se conformara la orquesta sinfónica para el desarrollo de nuestra comunidad

#### 5) Más y mejor energía para los ciudadanos

- Promover la creación de una red de gas butano (  $C_4H_{10}$ ) para el desarrollo del uso y consumo de las comunidades
- Se impulsara el mantenimiento del sistema eléctrico
- Alumbrado publico

#### 6) Alimentos

- Promover la creación de un mercal y pedval

#### 7) Oportunidades de trabajo

- Se impulsara a los consejos comunales para el desarrollo de proyectos dando empleo en su comunidades
- Se impulsara la las macro y micros empresa socialista para desarrollo de nuestra comunidad

La liberta no puede ir sola; está obligada a garantizar la justicia social ya que ambas son hermanas inseparable, tal como lo afirmo el gran mariscal de Ayacucho Antonio José de Sucre; cuando a la América se fue a la guerra para lograr la libertad entendió que lo hacía para lograr la justicia, la libertad y la justicia son hermanas indispensable, si no logramos la justicia, la guerra de la independencia no hubiera tenido sentido